

Philippe Lambert, musicien | Né le 25 juillet 1974

Les Colir 16 – 1440 Braine-le-Château

Membre du MR depuis 2014, j'ai rejoint la section de Braine-le-Château en 2018. Coopté en tant que Conseiller CPAS par la liste Renouveau Brainois, j'ai fait déclaration d'apparentement au MR. J'ai ensuite rejoint le Conseil communal en décembre 2020 en tant que 3^e suppléant sur la liste RB à la suite des élections communales d'octobre 2018.

Musicien de formation, je suis professeur dans le réseau ESAHR de la Fédération Wallonie-Bruxelles depuis 1997. Actif sur le plan politique local de 1996 à 2004 pour le PSC, j'ai rejoint le MR en raison de l'évolution de mes convictions personnelles et de celles des deux partis dont j'ai été ou suis membre.

Je me porte candidat à la présidence de la section locale afin de contribuer activement à la gestion des instances locales dans la perspective des élections de 2024. Il s'agira pour moi de consolider les acquis obtenus par la présidente et l'équipe sortantes, dont nous saluons le travail et les succès obtenus, et de maintenir la présence du MR au sein de la future majorité.

Dans cette optique sereine mais déterminée, je sollicite le suffrage des membres de la section locale MR de Braine-le-Château en vue d'en devenir le président et les remercie à l'avance du soutien qu'ils souhaiteront m'apporter.

